{"id":5374,"date":"2014-12-17T12:13:26","date_gmt":"2014-12-17T11:13:26","guid":{"rendered":"http:\/\/pdfvg.it\/?p=5374"},"modified":"2014-12-17T12:13:26","modified_gmt":"2014-12-17T11:13:26","slug":"aeroporto-grim-da-tondo-accuse-per-coprire-gestione-inconcludente","status":"publish","type":"post","link":"https:\/\/www.pdfvg.it\/2014\/12\/17\/aeroporto-grim-da-tondo-accuse-per-coprire-gestione-inconcludente\/","title":{"rendered":"Aeroporto: Grim, da Tondo accuse per coprire gestione inconcludente"},"content":{"rendered":"\n\t\t\t\t\u201cLe accuse di Renzo Tondo al Partito democratico denotano la volont\u00e0 di coprire la gestione dello scalo di Ronchi del Legionari durante il suo governo: inconcludente\u201d. Lo afferma la segretaria regionale del Pd Fvg Antonella Grim replicando agli attacchi dell\u2019ex presidente della Regione, sottolineando che \u201c\u00e8 stata la giunta Serracchiani ad avviare il progetto del polo intermodale, una delle grandi partite colpevolmente messe in stand by dalla giunta Tondo\u201d.<!--more-->\n\nSecondo Grim \u201cla giunta Serracchiani, per non perdere tempo e risorse, ha sbloccato lo stallo sul polo intermodale mettendo in salvo i fondi comunitari e attivando il progetto: \u00e8 stato finalmente firmato l\u2019Accordo di programma, sono gi\u00e0 state realizzate due conferenze dei servizi, ed entro l\u2019anno \u00e8 prevista la pubblicazione del bando per la sua realizzazione. Sono state in tal modo superate le difficolt\u00e0 con la gestione e l\u2019utilizzo dei fondi comunitari che avevano consigliato all\u2019ex governatore Tondo e al suo assessore Riccardo Riccardi di prendere tempo e dribblare la questione, passando la palla ai successori. Il polo intermodale dar\u00e0 un grande valore all\u2019aeroporto di Ronchi dei Legionari e rappresenta, per lo scalo regionale, una svolta di notevole importanza\u201d.\n\n&#8220;Mentre Tondo cerca, con questi sterili tentativi, di far dimenticare ai cittadini le mancanze della sua amministrazione &#8211; continua Grim &#8211; la giunta di centrosinistra porta a casa risultati concreti su partite di fondamentale importanza anche per la crescita della struttura di Ronchi e, in generale, per il turismo regionale come, ad esempio, lo sviluppo della crocieristica a Trieste&#8221;.\n\n\u201cNon \u00e8 dunque il momento degli scaricabarili \u2013 evidenzia Grim \u2013 ma di una seria e completa assunzione di responsabilit\u00e0, su tutte le questioni che riguardano il futuro del Fvg. La giunta Serracchiani e la maggioranza di centrosinistra che la sostiene, all\u2019interno del quale il Pd \u00e8 forza maggioritaria, si stanno facendo carico di risollevare il Friuli Venezia Giulia dopo una fase di isolamento e marginalit\u00e0. Abbiamo ripreso in mano le redini di un territorio non privo di difficolt\u00e0 e lo stiamo governando mettendo in campo scelte importanti, difficili, radicali ma necessarie, per le quali \u2013 conclude \u2013 servirebbe il contributo di tutti, non un\u2019opposizione strumentale e con i toni di una campagna elettorale permanente\u201d.\n\n&nbsp;\n\nTrieste, 14 dicembre 2014\n\nComunicato stampa\n\nUfficio stampa Pd Fvg\t\t","protected":false},"excerpt":{"rendered":"<p>\u201cLe accuse di Renzo Tondo al Partito democratico denotano la volont\u00e0 di coprire la gestione dello scalo di Ronchi del Legionari durante il suo governo: inconcludente\u201d. Lo afferma la segretaria regionale del Pd Fvg Antonella Grim replicando agli attacchi dell\u2019ex presidente della Regione, sottolineando che \u201c\u00e8 stata la giunta Serracchiani ad avviare il progetto del [&hellip;]<\/p>\n","protected":false},"author":1,"featured_media":0,"comment_status":"closed","ping_status":"open","sticky":false,"template":"","format":"standard","meta":[],"categories":[5],"tags":[19,312,532,623],"acf":[],"_links":{"self":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/posts\/5374"}],"collection":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/posts"}],"about":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/types\/post"}],"author":[{"embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/users\/1"}],"replies":[{"embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/comments?post=5374"}],"version-history":[{"count":0,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/posts\/5374\/revisions"}],"wp:attachment":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/media?parent=5374"}],"wp:term":[{"taxonomy":"category","embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/categories?post=5374"},{"taxonomy":"post_tag","embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/tags?post=5374"}],"curies":[{"name":"wp","href":"https:\/\/api.w.org\/{rel}","templated":true}]}}
